

Mon site internet : Cœur de Lyon

Les différentes étapes de construction et de l'hébergement du site

Avant toute chose, autrement dit de commencer la création et la publication de mon site, j'ai dû trouver un hébergeur gratuit. Il était possible de passer par différents types d'hébergeurs gratuits, j'ai donc choisi « chez.com », pour cela j'ai dû m'inscrire sur leur site, et demander la création d'une page web, puis l'activer afin de créer une adresse pour héberger mon site. Lors de la création de ma page perso, j'ai obtenu un identifiant FTP et un mot de passe FTP.

Pour des raisons de simplicité j'ai créé un dossier nommé informatique sur mon ordinateur afin d'y ranger les différentes pages créés, les différentes photos utilisées etc...

Ensuite, j'ai pu commencer la création de mon site et donc de mes différentes pages grâce au logiciel KOMPOZER, ce logiciel qui est gratuit, est plutôt facile d'utilisation après quelques manipulations. Ce logiciel m'a permis de créer différentes pages de mon site.

Après avoir créé les différentes pages de mon site, j'ai dû les publier sur mon hébergeur. C'est grâce au logiciel FILEZILLA que j'ai pu réaliser cette tâche. J'ai donc, à partir de l'onglet gestionnaire des sites une nouvelle connexion et grâce aux identifiant transmit par mon hébergeur, pu publier les différentes pages créés sur kompozer (après avoir établie la connexion, il suffisait de déplacer les fichiers afin de les mettre en ligne).

Les difficultés rencontrées

J'ai rencontré de difficultés lors des différentes étapes de construction du site, en effet cela était tout nouveau pour moi, il me fallait donc un temps d'adaptation pour chaque éléments rencontrés. Lorsque j'ai utilisé le logiciel Kompozer pour la première fois, j'ai trouvé cela un peu difficile, mais en fait avec les tutoriels disponibles sur YouTube, j'ai très vite compris comment utiliser kompozer.

Aussi, avec Fillezilla, j'ai eu un peu plus de mal à utiliser le site c'est pourquoi j'ai du faire quelques recherches en plus des tutoriels pour comprendre qu'il fallait déplacer tous mes dossiers du site local vers le site distant. Ensuite le transfert a été effectué avec succès, j'ai alors vérifié sur la page de mon site mais aucune photo n'était présente lors de cette visite. Pour moi, il n'était pas nécessaire de déplacer le dossier « image du site » du site local vers le site distant. Pour des raisons que je ne connais pas, après avoir déplacés ces fichiers les photos ne s'affichaient tout de même pas, en effet l'emplacement des photos avait changé, j'ai donc du récréer tous les différents liens avec les photos et fond de page.

Mon point de vue

Je dois avouer que j'avais quelques aprioris concernant l'informatique. En effet, je considère que je n'ai pas de compétences particulières en informatique. Néanmoins, la création d'un site internet, m'a non seulement permis d'acquérir quelques connaissances en informatique mais aussi, cela m'a également permis de me rendre compte que la création d'un site internet simple est plutôt facile. Toutefois, je trouve que la plupart des sites internet sont plus approfondis que le mien, et demande donc plus de compétences que les miennes.

J'ai pu aussi m'apercevoir une fois de plus, qu'internet est un outil qui nous permet d'être assez autonome car la recherche d'aide pour créer le site à travers les tutoriels notamment est assez importante.